

稻刈い



10月も下旬となりました。仕事でバタバタししながらも、ふと空を見上げると、雲一つない青空！まさに「日本晴れ」で、秋本番、気持ちの良い毎日が続いています。

そんな中、10月11日(日)に義父のいない稻刈りを行いました。

最初の予定は10月8日(木)に仕事を休んで行う予定でしたが、台風の影響で雨となり変更しました。雨が降ると田がぬかるんで3~4日は機械が入れません。

日曜日が休みなので、少し田圃のぬかるみはありましたが強行しました。

稻刈り当日の朝、コンバインで刈った粉米を運搬する作業車が動きません。

「え～、ウソじゃろ～！」原因がわからなかつたので、近所の農家の御主人に見てもらったところ、「こりゃあ、点火プラグが悪いんじやわ！」と、その場で直ぐに修理してもらい、動かすことが出来ました。助かりました！

今まで、義父が機械の整備・点検し、事前に試運転まで行って稻刈り当日に備えるといった下準備をしてくれたところへ、私が行って作業手順を習い手伝うというスタイルでしたので、今思えば据え置で、何の苦労も無く作業することが出来ました。

正直言って、私はどちらかと言うと機械に疎い方なのですが、これからは、このように機械の事も知っておかないとつくづく思いました。

その後、稻刈りはその御主人にアドバイスを受けながら手伝ってもらったので、スムーズに何事もなく無事終了する事が出来ました。

義父が亡くなつて以来、近所の方々に、「わからんことがあつたらいつでも言うてきんさいよ！」と、気にかけて貢っています。本当にありがたいことです！

また、10月18日(日)には粉搗りを行い、すべての作業が完了しました。

今年は、梅雨時期の長雨と猛暑の影響なのかわかりませんがウンカが大量に発生し、稻の坪枯れがあちこちで見られました。うちでもやはりウンカの影響と天候の不順による稻の生育不足により、収穫量が去年の半分くらいでした。近所の方に聞くと、こんなに少なかったのは初めてだそうです。

でも何とか米の収穫作業が終わつたので、ひと安心です…。今はホッとしています。(笑)

また来年、今回の経験を忘れないで頑張ろうと思っていますが、たとえ忘れても近所の方に聞けば何とかなると思い、肩の力を抜いて農作業を頑張っていこうと思います。

10月24日 郷田



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125